
資料７
福祉有償運送ドライバー認定講習会の受講者へのアンケート集計結果

発送者

回答者

５名
１５名

１名
１名
３名
２名

２名
１名
０名
２名

５２名
（Ｈ27～Ｈ31年度受講者）

２０名（宛先不明：３名）

問１ あなたは、現在、福祉有償運送のドライバーに携わっていますか？
① 活動している
② 活動していない

問２ どこの団体に所属・登録されていますか？
【問１で、活動しているの回答者のみ】
① 社会福祉法人 むそう　　　

② 特定非営利活動法人 百千鳥

③ 特定非営利活動法人 つづら

④ その他（移動ネットあいち）

問３ 現在、福祉有償運送のドライバーとして、どの程度活動しています
か？【問１で、活動しているの回答者のみ】
① 週４回程度
② 週１回以上
③ 月１回以上
④ 予定があったとき



３名
４名

５名
１名
２名
５名

＜概要＞

問４ 活動していない理由を教えてください。【問１で、活動していないの
回答者のみ】
① 活動したいが、きっかけが無い。　　

⇒ 市内の実施団体に連絡先を伝えても良いですか？

② 仕事、学業、家庭などにより忙しい。

③ 高齢化やケガ・疾病などにより活動が難しい。

④ 特に理由はない

⑤ その他

・実母介護の為、動けません。
・仕事で勤務時間が長くなり、活動は今は難しい。
・講習会受講後に連絡したが、その時点では不要であったため。
・自分の車を使うことになるため。
・受講直後は活動していたが連絡がなくなった。

問５ 今までに福祉有償運送のドライバーとして活動したことはあります
か？【問１で、活動していないの回答者のみ】

① ある ３名

② ない １２名

問６ 運転や乗降介助などを学びなおす講習会があれば参加しますか？
① はい ５名
② いいえ １４名

問７ 長久手市の移動に関する課題やお考えがあれば裏面にご記入くださ
い。

・日進市では社協で車椅子対応の車を借りることができます。長久手市ではあるのでしょうか。

・高齢者宅を訪問すると、免許証返納の悩みを聞くことが少なくない。危険と認識していても返納
すれば生活の足が不便になるため。
・安全に気をつけて無理のない範囲での、月に数回くらいの活動でしたら（遠出以外）自分に行え
るかどうか試してみたいとの気持ちはありますが、事故の心配もあるため迷いもあります。

・一時期少しだけ活動し、必要な人を見つけて利用につなげていく事がとても難しかったです。
コーディネーターが必要と思いました。
・移動支援に関する、利用者・支援者への理解しやすく、簡単にできる制度・仕組みの検討と、地
域にそれらが浸透しやすい周知方法の検討が必要と思います。



福祉有償運送ドライバー認定講習会の受講後に関するアンケート

このアンケートは、今までに上記の講習会を受講されている方に対しお送りしておりま

す。内容を記入し、同封した返信用封筒にて、令和２年１１月３０日（月）までにご回答

ください。

問１ あなたは、現在、福祉有償運送のドライバーに携わっていますか？

□ 活動している 【問２、問３、問５以降をお答えください。】

□ 活動していない 【問４以降をお答えください。】

問２ どこの団体に所属・登録されていますか？【問１で、活動しているの回答者のみ】

□ 社会福祉法人 むそう

□ 特定非営利活動法人 百千鳥
ももちどり

□ 特定非営利活動法人 つづら

□ その他（ ）

問３ 現在、福祉有償運送のドライバーとして、どの程度活動していますか？

【問１で、活動しているの回答者のみ】

□ 週４回程度 □ 週１回以上 □ 月１回以上 □ 予定があったとき

問４ 活動していない理由を教えてください。【問１で、活動していないの回答者のみ】

□ 活動したいが、きっかけが無い。

市内の実施団体に連絡先を伝えても良いですか？ □ はい □ いいえ

□ 仕事、学業、家庭などにより忙しい。

□ 高齢化やケガ・疾病などにより活動が難しい。

□ 特に理由はない

□ その他（ ）

問５ 今までに福祉有償運送のドライバーとして活動したことはありますか？

【問１で、活動していないの回答者のみ】

□ ある □ ない

問６ 運転や乗降介助などを学びなおす講習会があれば参加しますか？

□ はい □ いいえ

問７ 長久手市の移動に関する課題やお考えがあれば裏面にご記入ください。

＜回答者＞お名前 電話番号

協力ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いします。



＜自由記述欄＞


